
Auf Nachfrage erläutert Herr Thies die Arbeitsprozesse und Vorteile im digitalen Anord-
nungsworkflow. 
 
Herr Knapp erfragt, ob zukünftig für  ähnliche Projekte ein Personalmehrbedarf entsteht. 
Nach Aussage von Herrn Thies ist es geplant, hierfür eine bereits vorhandene Stelle umzu-
wandeln. 


